

## NOTA ACLARATORIA

Tegucigalpa, M.D.C., 31 de enero de 2023

### AL PUBLICO EN GENERAL:

Se hace saber: que el Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia (IHADFA) en el mes de enero del 2023 no ha realizado encuestas ni investigaciones de ningún tipo en ninguna parte del territorio nacional. Que genera participación ciudadana lo anterior para el fiel cumplimiento y Acceso a la información pública y sus reglamentos.

Atentamente,



---

**LIC. JOHN SEBASTIAN HUISE PADILLA**  
**DEPARTAMENTO DE INVESTIGACION**

CC: Archivo